



To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: ALSHAMEKHA FOR REAL ESTATE AND FINANCIAL INVESTMENTS Date: 01-05-2023 12:27:31 PM	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: الشامخة للاستثمارات العقارية والمالية التاريخ: 01-05-2023 12:27:31 PM
Subject: Appointments of Senior Executive Management	الموضوع :- تعيينات اشخاص الادارة العليا ذوي السلطة التنفيذية
Kindly be informed that omar nael abd al razzaq khanfar has been appointed in the company as مساعد المدير العام starting from 27-04-2023	أرجو إعلامكم بأنه تم تعيين السيد/ السيدة عمر نائل عبدالرزاق خنفر في الشركة بمنصب مساعد المدير العام اعتبارا من تاريخ 27-04-2023.
Position: مساعد المدير العام	المنصب: مساعد المدير العام
Date of Appointment: 27-04-2023	تاريخ التعيين: 27-04-2023
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: khaled.mohammad khaled al ulaimi	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: khaled.mohammad khaled al ulaimi